

BOSSMAN

Kapolres Melawi Berharap Kerjasama Masyarakat Ciptakan Suasana Ramadhan Yang Aman, Nyaman, dan Penuh Kedamaian

Cucu - MELAWI.BOSSMAN.CO.ID

Mar 29, 2024 - 01:31



MELAWI - Dalam rangka menciptakan situasi yang kondusif selama bulan Ramadhan, Polres Melawi dan Polsek Jajaran mengintensifkan patroli untuk mencegah berbagai aksi kejahatan, khususnya pencurian rumah kosong yang ditinggalkan penghuninya untuk melaksanakan sholat tarawih. Kamis (28/3)

Selain itu, patroli juga difokuskan pada jam-jam rawan dan pencegahan kenakalan remaja seperti tawuran dan balap liar.

Kapolres Melawi, AKBP Muhammad Syafi'i, S.I.K., S.H., M.H menyatakan, "Kami mengerti bahwa bulan Ramadhan adalah waktu yang sangat penting bagi umat Muslim. Namun, ini juga menjadi kesempatan bagi para pelaku kejahatan untuk melakukan aksinya. Oleh karena itu, kami meningkatkan kegiatan patroli di berbagai wilayah, terutama di sekitar area perumahan dan tempat ibadah."

Patroli yang dilaksanakan oleh Polres Melawi dan Polsek jajaran tidak hanya terfokus pada pencegahan pencurian rumah kosong, tetapi juga mengantisipasi tindak kejahatan lainnya yang cenderung meningkat selama bulan puasa, seperti pencurian kendaraan bermotor dan kejahatan jalanan lainnya. Kegiatan patroli ini dilakukan secara rutin setiap hari selama bulan Ramadhan, khususnya pada jam-jam rawan seperti waktu sahur, tarawih, dan tengah malam.

Selain itu, Kapolres Melawi juga menekankan pentingnya pencegahan kenakalan remaja selama bulan Ramadhan. "Kami tidak ingin bulan penuh berkah ini ternoda oleh perbuatan tidak terpuji dari sebagian remaja. Oleh karena itu, kami juga melakukan patroli khusus untuk mencegah tawuran antar remaja dan balap liar yang tidak hanya mengganggu ketenangan umum tetapi juga membahayakan keselamatan banyak orang," ujar Kapolres.

Polres Melawi mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama bulan Ramadhan. Masyarakat diminta untuk tidak segan melaporkan segala bentuk kegiatan mencurigakan atau tindak kejahatan yang terjadi di lingkungan mereka. "Kami berharap, dengan kerja sama yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat bersama-sama menciptakan suasana Ramadhan yang aman, nyaman, dan penuh kedamaian," tutup Kapolres Melawi.